



Raúl Ruiz, conductor de Cambiando de Tema Noticias

ROBERTO MELENDEZ S.

Presuntamente por desconfianza, autoridades de Estados Unidos, con las que las mexicanas afirman tener relaciones sólidas, cordiales y de cooperación plena, no informaron al Gobierno Federal respecto del operativo que realizaron para detener a Ismael "El Mayo" Zambada García, líder del Cártel de Sinaloa, y a Joaquín Guzmán López, hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán Loera. Hasta el momento, reconoció la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana Federal, **Rosa Icela Rodríguez Velázquez**, los estadounidenses no han informado mayor cosa en torno al operativo que comenzó en Hermosillo, Sonora, y concluyó en un aeródromo privado de El Paso, Texas, donde se afirma se entregó el capo sinaloense, cuyo inicio de actividades se remonta a unos 50 años, durante los cuales, como se dice lo hizo su compadre y socio **Guzmán Loera**, financió miles de campañas políticas de gobernadores, presidentes municipales, senadores y diputados federales y estatales, quienes, seguramente, viven momentos más que difíciles ante la posibilidad de que **Zambada García revele a las autoridades del vecino país los nombres de quienes beneficiaron sus carreras políticas con dinero proveniente de la comercialización de drogas.**

Situación similar la sufren empresarios de todo tipo, a cuyas empresas se "inyectaron" fuertes cantidades de recursos financieros. Es un hecho que autoridades militares, policiales, ministeriales y jurisdiccionales de la Unión Americana **no confían del todo en sus homologas mexicanas y por ello no les informaron que realizaban acciones para detener al capo y al hijo de "El Chapo"**, quienes se afirma se entregaron para acogerse al programa de testigos protegidos o colaboradores.

La secretaria **Rodríguez Velázquez**, recordando sus viejos tiempos de reportera, espera impaciente de que los estadounidenses le proporcionen información, se aclare y precise si **Zambada García y Guzmán López fueron aprehendidos o se entregaron.**

PROGRAMA TV | Gobierno de México NO PARTICIPÓ en captura de "El Mayo" Zambada

Es ingenuo pensar que "El Mayo", con la experiencia que le han dado los años y al hecho de que no salía del llamado **Triángulo Dorado**, iba a inspeccionar pistas clandestinas y con engaños lo llevaron a Texas, donde fue arrestado.

También resulta difícil de creer que **Ismael fue traicionado por alguno de sus más cercanos colaboradores, pues saben lo que les puede suceder, al igual que a sus familias, en caso de que ello ocurriera**, se señaló en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, conducido por **Raúl Ruiz Venegas**, quien, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi**, destacó que la titular de la secretaría referida también confirmó que **Ovidio Guzmán López, hijo de "El Chapo" y hermano de Joaquín, no quedó libre en Estados Unidos, sino que cambió su estatus jurídico y con ello evitó continuar bajo el control de autoridades penitenciarias.** Se desconoce el paradero del famoso "Ratón", pero al igual que en el caso "Mayo", nuestras autoridades esperarán a que las del vecino país les informen.

Información proveniente de Estados Unidos refiere que **Zambada García se declaró no culpable de los cargos que le hacen autoridades de aquella nación**, las que estiman que la captura del narcotraficante es uno de los golpes más duros asestados al "corazón" del narcotráfico, el que anualmente ocasiona miles de pérdidas de vida, debido al consumo desmedido de drogas sintéticas.

Cambiando de Tema, Ruiz Venegas destacó que pese a que los padres de familia de los 43 estudiantes desaparecidos de la **Escuela Normal Rural de Ayotzinapa afirman que el presidente López Obrador los traicionó y utilizó con fines políticos**, acudirán el lunes próximo a Palacio Nacional para entrevistarse con el mandatario, quienes estiman giró órdenes a su sucesora, **Claudia Sheinbaum Pardo**, para que no asistiera al encuentro, pues de hacerlo podría "manchar su imagen", debido a los reclamos que los afectados harán en el mismo.

A dos meses de que se cumplan 10 años de la tragedia de Iguala, abogados y familiares de los desaparecidos siguen firmes en sus exigencias de que **vivos se los llevaron y vivos los queremos, o cuando menos saber qué pasó con ellos y dónde podrían estar sus restos.**

El asunto, acotan los deudos, está empantado, peor que cuando la actual administración se hizo cargo de las investigaciones y prometió justicia, resolver el caso y llevar ante los tribunales a los responsables, lo que no ha hecho ni remotamente.

Cambiando de Tema, a efecto de evitar posibles contagios de **Covid-19**, cientos de adultos mayores acuden a los centros de salud del gobierno en la Ciudad de México para vacunarse, o bien, para que les hagan pruebas para detectar si están o no enfermos.

Muchas gracias, no baje la guardia y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**. Sea feliz.



Joaquín Guzmán López e Ismael "El Mayo" Zambada García